
Die Vorsitzende ergänzt zur Verwaltungsvorlage, dass es am Abend der 
Bürgerbeteiligung die Anfrage der Eltern nach einer Fall-Sicherung für kleinere Kinder 
an den Spielgeräten und weiteren Bänken gab. Herr Dr. Feldmann erwidert, dass der 
Hersteller auf die Anfrage nach einer Fall-Sicherung zugesichert habe, dass dies nicht 
notwendig sei und auch nachgerüstet werden könne. Der Bitte nach zusätzlichen 
Bänken kann nachgekommen werden.  
 
Der Jugendhilfeausschuss beschließt die Neugestaltung des Kinderspielplatzes in 
Lohmar-Neuhonrath gemäß Angebot der Firma Eibe vom 28.11.2019. 
 


